

África respalda labor de los médicos cubanos



Pretoria, 7 feb (RHC) El sitio web Independent Online afirmó en uno de sus artículos: “Es hora de que la comunidad internacional reconozca la contribución de Cuba a la salud mundial”.

Bajo la firma de Shannon Ebrahim, el material asegura que en particular el mundo debe honrar el valiente trabajo de la Brigada Henry Reeve por salvar vidas en los brotes de las enfermedades más peligrosas en todo el planeta.

El texto constituye el más reciente respaldo público a la nominación para el premio Nobel de la Paz 2021 a la brigada médica cubana Henry Reeve por parte del gobierno sudafricano.

En él, la autora agrega que todos los sudafricanos deberían elogiar el trabajo que los médicos cubanos han estado haciendo durante los últimos nueve meses, y 'agradecerles su tremenda contribución a nuestra lucha contra el coronavirus SARS-CoV-2'.

Quedan pocas personas en el mundo que no hacen cosas por dinero o beneficio personal, sino por la alegría de salvar la vida de alguien y llegar a quienes más ayuda necesitan, reflexiona Ebrahim.

Por lo general, añade, 'ese desinterés pertenece a quienes están en el reino de los ángeles, pero por experiencia he visto a tales seres humanos trabajando en nuestro país'.

Mientras el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, agradeció las expresiones de solidaridad con esta isla, recogidas hoy en la Resolución de la XXXIV Cumbre de la Unión Africana (UA).

En su cuenta en Twitter, el máximo representante de la diplomacia cubana destacó el permanente reclamo de países de ese continente contra el bloqueo económico, comercial y financiero que impone Estados Unidos a esta nación antillana desde hace seis décadas.

La XXXIV Cumbre de la UA, que inició la víspera a través de videoconferencia y concluyó hoy, aprobó la 'Resolución sobre el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a la República de Cuba por los Estados Unidos de América'.

De acuerdo con el Ministerio de Relaciones Exteriores de la isla, el texto expresa profunda preocupación por la continuidad del bloqueo y expone su apoyo total a la resolución que sobre el tema aprueba cada año la Asamblea General de la ONU.

Los países africanos también consideran el impacto negativo de la aplicación de la extraterritorial Ley Helms Burton, en especial la completa implementación de su Título III, así como verificaron el impacto agravado de las sanciones en época de la actual pandemia de Covid-19 sobre el archipiélago caribeño.

El documento indica que el bloqueo es el principal obstáculo para que la isla pueda realizar los objetivos contenidos en la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, y reafirma la solidaridad de África con el pueblo cubano.

Esta es la decimosegunda ocasión en que ese bloque condena el cerco estadounidense contra Cuba.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/246962-africa-respalda-labor-de-los-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba